

Una comprensión del best-seller
"Universo en Desencanto", 1er volumen.

El libro "Universo en Desencanto" se adentra en las cuestiones filosóficas y existenciales que rodean la vida humana. Postula que la vida, tal como la conocemos, es transitoria y llena de ilusiones. El texto introduce el concepto de "Inmunización Racional", que inicialmente parece ser una idea transformadora destinada a iluminar a la humanidad. Sugiere que la vida está llena de sufrimiento debido a su naturaleza transitoria, y la única manera de trascenderla es a través de la "Inmunización Racional".

Sus capítulos están llenos de preguntas retóricas, destinadas a provocar una reflexión sobre el significado y propósito de la vida. Argumenta además que la mayoría de las personas están desilusionadas con las alegrías y sufrimientos efímeros de la vida. El texto presentado ofrece una forma de salvación a través del conocimiento y comprensión, enfatizando que el estado actual del mundo no es la última realidad, proporcionando un camino hacia la transformación e iluminación.

El libro "Universo en Desencanto" profundiza en el concepto de "Cultura Racional", explorando la dicotomía entre lo natural y lo no natural, las limitaciones de la astrología y el poder transformador de la "Inmunización Racional". Sus capítulos presentan al "Superior Racional", como una fuerza guía en la comprensión de las complejidades de la vida y del universo. También discute el papel de cuerpos celestes como el sol, la luna y las estrellas en la gobernanza de varios dominios y sus influencias sobre todos los seres vivos.

Su contenido también enfatiza la importancia de vivir en armonía con la naturaleza y condena normas sociales que inducen a los individuos a adoptar prácticas no naturales contra sí mismos y hacia sus prójimos.

El libro presenta la "Cultura Racional" e "Inmunización Racional", que son los marcos para entender la naturaleza humana y la compleja conexión con el universo. Demostrando que la "Inmunización Racional" es un estado natural de iluminación del ser humano, distinto de los caminos espirituales tradicionales.

El contenido cuestiona el conocimiento parcial de la vida terrena y enfatiza la necesidad de una comprensión completa del origen de la humanidad, sus organizaciones, la evolución humana y la importancia de conocerse en una perspectiva más amplia.

También explora la naturaleza dual del pensamiento humano, categorizándolo como influencia eléctrica (aparentemente buena) o influencia magnética (mala) como vibraciones energéticas sobre el ser humano. Sugiere también que al alcanzar la "Inmunización Racional", llevará al ser humano a un estado de equilibrio e iluminación mediante la activación de la glándula pineal, como parte natural del "Conocimiento Racional".

En general, el libro presenta un enfoque complejo no filosófico, destinado a guiar a los individuos hacia una forma superior de comprensión de la vida, de la naturaleza y de su verdadero yo, desarrollando su capacidad natural de la "razón", evolucionando de "Animal Racional" a su forma final de "Racional", dejando de lado la parte "Animal" para ser un ser humano más ligero, plenamente despierto, consciente y conectado con el universo que nos rodea.

Descubre cómo tantas personas están activando su glándula pineal, cambiando sus vidas para alinearse con la naturaleza y ajustando sus frecuencias personales a las más finas vibraciones universales con el libro "Universo en Desencanto".



linktr.ee

info@UniverseinDisenchantment.com
www.UniverseinDisenchantment.com
<https://linktr.ee/universeindisenchantment>



Website